

Zeitschrift: Revue économique Suisse en France
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 77 (1997)
Heft: 3

Vorwort: Rhône-Alpes à l'honneur
Autor: Moissonnier, Marie-Claude

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Rhône-Alpes à l'honneur.

Après Marseille et l'Alsace, c'est au tour de la Région Rhône-Alpes d'être à l'honneur dans ce numéro.

Au fur et à mesure de son élargissement, l'Europe s'appuie sur des pôles régionaux forts, privilégiant ou donnant naissance à des coopérations transfrontalières allant au delà de simples échanges commerciaux traditionnels. Trait d'union, le Rhône a constitué de tout temps un lien étroit entre nos cultures, les « perles de sagesse populaire » (dont nous avons égayé ces pages en convaincront nos lecteurs romands).

Au fil des articles, vous constaterez aussi que ce rapprochement se poursuit par des projets communs d'infrastructures mettant Genève à deux pas de Lyon.

La carte économique de l'Europe des régions se précise chaque jour et c'est à ce niveau que bon nombre de cantons suisses ont choisi de s'exprimer.

(*) Extraits de « LA PLAISANTE SAGESSE LYONNAISE », recueillies par C. Bugnard, Tixier & Fils, Lyon, sans date. Aimablement transmis à la rédaction par Jean Salangros, authentique lyonnais.

Leur

Marie-Claude Moissonnier

Secrétaire Générale « ad interim » de la Chambre de Commerce Suisse en France.

